

# Países que sí reconocen a Maduro

Señor Director:

Agradezco la entrevista publicada este sábado sobre el caso de Venezuela. Sin embargo, en la vorágine de la edición se omitió una idea central del análisis: "Creo que es hora de fijarse en los países que sí reconocieron el 'triumfo' (de Maduro), como China y Rusia, son a ellos a los que hay que hacerles ver que están respaldando a un régimen que ha hecho colapsar su propio país y que exporta inseguridad a toda la región. Sin esos apoyos es de donde viene el aislamiento y donde las sanciones realmente empiezan a funcionar".

**JUAN PABLO TORO**

Director ejecutivo de AthenaLab